

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

3.1 Metode Penelitian

Penelitian ini merupakan upaya untuk mengetahui pemenangan pasangan calon irwan yusuf dan Nova Iriansyah pemilukada aceh tahun 2017. Oleh sebab itu, metode yang dinilai tepat untuk digunakan dalam studi ini adalah kualitatif yang bersifat analisis deskriptif. Seperti dikutip Umar Suryadi, istilah penelitian kualitatif menurut Cochran ditandai dengan tujuannya yang berhubungan dengan pemahaman beberapa aspek kehidupan sosial dan menggunakan metode-metode yang pada umumnya menghasilkan kata-kata sebagai data untuk analisis dan bukan angka-angka.¹

3.2 Teknik Pengumpulan Data

Penelitian ini bersifat kualitatif karena teknik pengumpulan data menjadi unsur yang sangat penting dalam sebuah penelitian, bila tidak ada data maka tidak ada penelitian dan data yang digunakan dalam penelitian merupakan data yang benar. Teknik pengumpulan data yang digunakan penulis adalah studi kepustakaan dan wawancara. Studi kepustakaan adalah teknik pengumpulan data melalui berbagai buku, jurnal, informasi dari website. Sedangkan wawancara agar mengetahui informasi dari tim kemenangan Irwandi Yusuf dan Nova Iriansyah dari tim kemenangan yang mendukung pemerintah atau non pemerintah untuk menyusun dan mengungkap objek penelitian. Target yang diwawancarai adalah konsultan politik pasangan Irwandi Yusuf dan Nova Iriansyah, serta tokoh masyarakat dan pemuda. Alasan pemilihan narasumber tersebut karena mereka yang memahami strategi politik paslon terkait.

¹ Umar Suryadi Bakry. 2017. *Metode Penelitian Hubungan Internasional*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar, hlm. 18.

3.3 Teknik Analisis Data

Data yang diperoleh peneliti bersifat kualitatif dari hasil penyaringan data dari skripsi terdahulu, jurnal, buku dan dokumentasi dengan cara mengorganisasikan data kedalam kategori, menjabarkan kedalam unit-unit, melakukan sintesa, menyusun kedalam pola, memilih mana yang penting dan yang akan dipelajari kemudian membuat kesimpulan.²

Berdasarkan pengertian tersebut, maka teknik analisis data kualitatif merupakan serangkaian kegiatan mengolah data yang telah dikumpulkan dari lapangan menjadi seperangkat hasil yang bermakna dan berguna dalam memecahkan masalah sehingga hasil dari penelitian dilapangan dapat dipahami oleh diri sendiri maupun orang lain. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah teknik analisis data kualitatif dengan berlandaskan data-data yang didapat dari buku, jurnal dan skripsi terdahulu.

3.4 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan proposal ini dibagi menjadi tiga bab, yaitu

BAB I PENDAHULUAN

Dalam bab ini menjelaskan mengenai latar belakang masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini, selain itu, terdiri dari identifikasi masalah, pembatasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, dan manfaat penelitian secara akademis dan praktis.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA DAN LANDASAN TEORI

Bab ini berisi mengenai kerangka pemikiran yang digunakan untuk menganalisis pembahasan penelitian. Adapun teori-teori yang digunakan untuk menganalisa pembahasan penelitian ini, yaitu dengan menggunakan Teori Pilihan Rasional dan pemilihan umum, diharapkan mampu untuk menjelaskan serta menganalisa penelitian.

² Sugiyono. 2009. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan R&D*. Bandung: Alfabeta. hlm 244.

BAB III METODOLOGI PENELITIAN

Dalam bab ini menjelaskan tentang metode penelitian, batasan penelitian, teknik pengumpulan data yang digunakan dalam mencari sumber data yang sesuai dengan judul penelitian, teknik pengolahan data, dan sistematika penulisan.

BAB IV ANALISIS PEMBAHASAN

Dalam bab ini akan dibahas dan dianalisis strategi dalam pemenangan Pasangan Irwandi Yusuf dan Nova Iriansyah pada Pilkada Aceh Tahun 2017.

BAB V KESIMPULAN

Dalam bab ini membahas kesimpulan dari pembahasan penelitian.